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CULTURA Y PATRIMONIO 

En Altea puedes visitar 3 zonas históricas: 

‐ Altea 

‐ Altea la Vella 

‐ Bellaguarda 

En las calles de estas zonas históricas 

puedes ver los restos de las antiguas murallas 

y una arquitectura tradicional.  

 

El Baluarte y Recinto Renacentista es una zona 

declarada como Bien de Interés Cultural. 

Esta zona conserva el diseño de las calles  

que había en el año 1617. 

También conserva las puertas 

por las que se entraba a la ciudad  

cuando la ciudad estaba rodeada por una muralla. 

En El Baluarte se celebran actividades culturales 

durante todo el año. 

En verano se celebra la Mostra d’Artesania, 

Balconades d’Altea y Música a Boqueta Nit. 

En invierno se celebran conciertos, 

como la Ruta de les Ermites,  

la Semana de Música Barroca 

o los conciertos de las sociedades musicales. 
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BIC: Rutas declaradas  

Bien de Interés Cultural 

Las BIC son las rutas declaradas Bien de Interés Cultural. 

Son las zonas del Baluarte y el Recinto Renacentista. 

El Recinto Renacentista fue declarado 

Bien de Interés Cultural en el año 2013. 

Esta zona conserva el diseño de las calles  

que había en el año 1617. 

 

Hay 4 rutas: 

‐ Bellaguarda 

‐ Baluard de la Casa de la Senyoria 

‐ Raval Mariner 

‐ Portal Nou 
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PLAYAS 

Durante siglos, las playas de Altea  

fueron el refugio de piratas y corsarios. 

Los piratas y corsarios iban en barcos  

que atacaban y robaban a otros barcos. 

Después, cuando se fundó Altea, 

su costa se convirtió en un lugar 

muy importante para el comercio. 

Y a finales del siglo 19 

empezó a haber mucho turismo. 

 

Desde el año 2005, la costa de Altea  

forma parte del Parque Natural  

de Serra Gelada. 

La costa de Altea tiene mucho valor 

para el medio ambiente. 

En el fondo del mar de esta zona 

hay importantes praderas de posidonia 

muy bien conservadas. 

La posidonia es un alga del mediterráneo 

que es muy necesaria para la vida 

del fondo marino de esta zona. 

En las praderas de posidonia  

viven muchas especies de animales marinos. 



 
 

Página 6 de 14 

 

PUERTOS 

Altea tiene 3 puertos deportivos: 

Puerto Deportivo Marina Greenwich. 

El Club Náutico en el puerto de Altea. 

Y Porto Senso. 

También tiene un puerto pesquero. 

Los puertos son muy típicos de Altea 

para disfrutar del mar mediterráneo. 

Los puertos respetan el medio ambiente 

y son muy bonitos. 
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BUCEO Y SNORKEL 

El mar de Altea es un buen lugar 

para practicar deportes náuticos. 

Se puede hacer snorkel. 

Hacer snorkel es como nadar por la superficie del mar, 

pero con la cabeza dentro del agua.  

Para respirar necesitas un tubo. 

También se puede hacer submarinismo 

por el fondo marino. 

Para respirar debajo del agua 

necesitas llevar bombonas de aire. 

 

Las playas para practicar snorkel son: 

‐ La Olla. 

‐ El Cap Negret. 

‐ El Mascarat. 

‐ La Solsida. 

 

Las rutas para practicar el submarinismo son: 

‐ Toix 

‐ Mascarat 

‐ El Collao 

‐ La Pileta 

‐ Cueva del Elefante 

‐ Isla Mitjana 
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CAMINS D’ALTEA  

Y RÍO ALGAR 

Camins d’Altea es un grupo  

de 5 rutas señalizadas  

para disfrutar del paisaje de Altea. 

Puedes hacer las rutas andando o en bicicleta. 

 

En estas rutas puedes visitar 

árboles monumentales,  

antiguos molinos de harina, 

acequias que tienen cientos de años 

y villas y masías. 

Las villas y masías son casas grandes  

y antiguas que estaban en los campos. 

 

En estas rutas es muy importante el río Algar. 

En esta zona hay paneles con información  

para conocer los animales y las plantas  

que viven en esa zona. 
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También hay lugares especiales 

para disfrutar del paisaje 

que se llaman puntos de observación. 

 

La zona en la que el río Algar acaba en el mar 

es un sitio muy importante  

para el medio ambiente. 

Es un lugar de paso de las aves migratorias, 

que son las aves que viajan hacia otros lugares. 
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SIERRA DE BERNIA 

Esta zona tiene paisajes espectaculares,  

caminos históricos y pinturas rupestres. 

Las pinturas rupestres son las pinturas  

que los hombres de la prehistoria 

pintaron en las rocas y en las cuevas. 

Estas pinturas son Patrimonio de la Humanidad. 

 

En la sierra de Bernia también hay un fuerte  

de la época del Renacimiento. 

Un fuerte es un lugar rodeado de una muralla  

que servía para defenderse de los ataques  

cuando había una batalla.  

Este fuerte es Bien de Interés Cultural. 

 

La Sierra de Bernia tiene muchos senderos señalizados 

para hacer excursiones y rutas. 

Puedes llegar a las rutas a pie desde: 

‐ Pinos, en Benissa. 

‐ Altea la Vella. 

‐ Les Fonts de l’Algar, en Callosa. 

‐ Cases de Bèrnia, en Xaló. 
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En las rutas hay paneles que explican 

cómo se ha formado este paisaje tan especial 

con el paso de los años. 

 

La vegetación es distinta en la parte norte 

y en la parte sur de la sierra. 

Las formas de las rocas son espectaculares. 

Encontramos zonas planas en algunos 

lugares de las montañas. 

Estas zonas se llaman bancales. 

Los bancales forman un paisaje tan especial  

que lo han declarado Paisaje Protegido. 

 

Y además también puedes ver micro reservas de flora. 

Las micro reservas son unas zonas donde crecen 

plantas y flores que hay que proteger 

porque son especiales y para que no desaparezcan. 

 

Cuando vayas a hacer alguna ruta 

lleva agua, botas, ropa adecuada, 

una cámara de fotos y ve con cuidado. 

Sigue las indicaciones de los caminos 

y cuida el espacio por dónde caminas. 
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FIESTAS 

A finales del mes de septiembre, 

Altea celebra las fiestas de Moros y Cristianos 

y las fiestas del Santísimo Cristo del Sagrario. 

También celebra otras fiestas,  

como las del Santísimo Cristo de la Salud, 

las de Santa Anna en Altea la Vella 

y las fiestas de l’Arbret de Sant Joan. 
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GASTRONOMÍA 

 

La gastronomía son los ingredientes, 

las recetas y los platos típicos de un lugar. 

La cocina de Altea es la cocina mediterránea. 

En la cocina mediterránea destacan: 

‐ Los arroces. 

‐ Los pescados. 

‐ Los productos de la huerta.  
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Esta guía está escrita en lectura fácil. 

La lectura fácil es una manera de redactar 

con palabras fáciles para que los textos 

se entiendan mejor. 

 

La guía usa un lenguaje no sexista. 

El lenguaje no sexista es una forma de escribir 

sin discriminar ni a mujeres ni a hombres. 

 

Personas con discapacidad intelectual y del desarrollo 

que trabajan en Plena inclusión Comunidad Valenciana, 

han validado esta guía para cumplir 

con la norma UNE 153101 de lectura fácil. 

 

 

 

 

Adaptado y validado por personas con discapacidad intelectual. 

© Logo Europeo de Lectura fácil: Inclusion Europe. 

Más información en https://www.inclusion-europe.eu/easy-to-read/ 

 


